

**PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT DE L'ÉCOLE DU MOULIN TENUE LE 2 NOVEMBRE 2009, À 19H15, À LA SALLE DU PERSONNEL.**

**PRÉSENCES :** Mesdames Joëlle Choquette  
Caroline Pivin  
Johanne Gauvin  
Sylvie Rodrigue  
Sophie Lapierre  
Nathalie Sirois  
Julie Sauvageau  
Linda Leblanc  
Brigitte Lasnier

Messieurs Jocelyn Ducharme  
Claude Rondeau

**ABSENCE :** Monsieur Eric Pontbriand  
Madame Hélène Dubois

**1. OUVERTURE DE LA SÉANCE**

La séance est ouverte à 19H15.

**2. PAROLE AU PUBLIC**

Aucun public.

**CE-2009/2010-10 3. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**

Il est proposé que Madame Nathalie Sirois que l'ordre du jour soit adopté tel que proposé.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

**CE-2009/2010-11 4. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DU 28 SEPTEMBRE 2009**

Il est proposé par Madame Brigitte Lasnier d'adopter le procès-verbal tel que déposé.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

**CE-2009/2010-12    5.     SUIVI AU PROCÈS-VERBAL**

Monsieur Ducharme revient sur le point 8. du dernier procès-verbal concernant le calendrier des rencontres et propose que les séances du Conseil d'établissement soient tenues à 19h00 au lieu de 19h15.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

**6.     POINTS D'INFORMATION****6.1    Direction**

Monsieur Rondeau fait le point sur la situation de la Grippe H1N1. Il nous mentionne qu'un suivi hebdomadaire se fait auprès de la Santé publique et de la Commission scolaire. Le taux d'absentéisme est très élevé présentement (13%) mais que l'école suit les conseils établies sois si un enfant fait de la fièvre, il devra retourner à la maison.

Il nous informe aussi que tous font leur part dans l'éducation des mesures d'hygiène auprès des enfants afin de limiter la propagation des virus.

**6,2    Service de garde**

Madame Sylvie Rodrigue nous informe, elle aussi, que le taux d'absentéisme est élevé au Serv. de garde et même certains parents vont chercher leurs enfants plus rapidement afin que leurs enfants soient moins longtemps à l'école. Mais toutefois, cela n'empêche aucunement le nombre d'inscription pour les 2 prochaines sorties du 13 nov. prochain soit au Cache-à-l'eau et au Laser Quest qui est très élevé.

**6,3    Représentante au Comité de parents**

Madame Nathalie Sirois nous informe que 2 rencontres ont déjà eu lieu, la première, pour élire les membres du Conseil au Comité de parent et lors de la deuxième rencontre, des parents du secteur de l'école du Quatre-vent et l'école du Tourne-Vent de Ste-Julie sont venu déposer une pétition afin de changer la politique concernant les frères et sœurs d'un enfant transférer dans une école d'adoption pour que ceux-ci puissent fréquenter la même école.

**6.4    Correspondance**

Monsieur Ducharme nous indique aucune correspondance lui a été acheminée.

**CE-2009/2010-13** 7. ACTIVITÉS ÉDUCATIVES

7.1 Projet « Amie des enfants »

Monsieur Rondeau nous présente le projet « Amie des enfants » qui consiste à un projet pour le respect et le droit des enfants dans le monde. La ville de Ste-Julie veut d'ailleurs se jumeler avec une ville située en France. Il nous informe aussi que les 2 classes de 4ième année de notre école ont été choisies pour représenter la ville au Centre Canadien d'Architecture à Montréal. Sur place, ils vont faire une chanson, il y aura un DVD de notre ville et plusieurs ateliers de sensibilisation mondiale.

Il est proposé par Madame Brigitte Lasnier que le projet « Amie des enfants » soit adopté tel que présenté.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

**CE-2009/2010-14** 7.2 Exposition de livres

L'exposition de livre se tiendra comme le veut la tradition. La date sera le 18 ou 19 nov. Prochain. Par contre, M. Rondeau nous informe que cette année au lieu de recevoir des auteurs, les organisateurs du Salon du livre nous propose un prêt à long terme sur des livres que tous les élèves pourront bénéficier à la bibliothèque.

Il est proposé par Madame Johanne Gauvin que le Salon du livres soit tenu le 18 ou 19 nov. Prochain.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

**CE-2009/2010-15** 7.3 Clinique de Sang

Monsieur Rondeau nous informe que les professeurs de 6ième année seraient intéressé à refaire l'activité « Clinique de sang Hyundai » comme ce qui a été fait au mois de mai dernier. Activité qui sensibilise les jeunes au dons de sang et qui par le fait même doivent eux aussi sensibiliser d'autre personnes à aller faire un don de sang. Grand succès et belles causes.

Il est proposé par Madame Nathalie Sirois de refaire l'activité de Clinique de Sang Hyundai.

La proposition est adoptée à l'unanimité

**8. UTILISATION DES LOCAUX**

C'est la municipalité qui fait une demande auprès des écoles car toutes les activités sont gérées par le Serv. des loisirs de la Ville de Ste-Julie. En fait, tout ce qui est en dehors des heures de classe, c'est géré par la ville.

M. Rondeau nous informe que la location directe par l'école n'est pas accepté, ni autorisé. Le coût des assurances, la gestion.... n'en vaut pas la peine.

Madame Brigitte Lasnier propose que l'école continue, pour l'utilisation des locaux après les heures de classes à être géré par la municipalité

La proposition est adoptée à l'unanimité.

**9. SERVICES COMPLÉMENTAIRES**

M. Rondeau nous fait part en détail du nombre d'heure et de jour de chaque professionnel embauché par l'école.

**10. SUIVI DU PROJET ÉDUCATIF ET DU PLAN DE RÉUSSITE**

Monsieur Rondeau nous informe qu'il n'a encore pas reçu les statistiques qui normalement entre au mois d'octobre. Dossier à suivre.

**11. BUDGET DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT**

Le budget de C.É est de 300\$ soit 0,15\$ par élève.

**12. RÉVISION DU BUDGET DE L'ÉCOLE**

Point reporté au 14 décembre prochain.

**13. LEVÉE DE FONDS**

M. Rondeau nous propose de faire une levée de fonds au printemps afin de ramasser de l'argent pour construire un mur d'escalade au gymnase. Le tout sera rediscuté au printemps.

**14. QUESTIONS DIVERSES**

Aucune question

**15. PAROLE AU PUBLIC**

Aucun public

**16. LEVÉE DE LA SÉANCE**

La séance est levée à 20h55.

